



---

# communiqué

---

Date **Le 30 septembre 1992**

N° 191

Pour publication

## LE CANADA FAIT DON DE MATÉRIEL MÉDICAL À L'UKRAINE

Le Canada a fait don aujourd'hui de matériel de laboratoire et de fournitures médicales d'une valeur de quelque 250 000 dollars, à l'hôpital d'enfants n° 1 de Kiev. C'est Son Excellence le Gouverneur général, le très honorable Ramon John Hnatyshyn, qui en a fait la présentation, à l'occasion de sa visite à l'hôpital.

Parmi le matériel donné se trouve une machine d'analyse de sang appelée Kodak Ektachem 500, dont l'hôpital avait le plus grand besoin. Cette machine a été fournie par Kodak Canada, de Toronto (Ontario), pour environ la moitié de son prix habituel. Une collecte de fonds réalisée par des particuliers a permis de recueillir environ 110 000 dollars, et Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (AECEC) a versé 70 000 dollars. Le matériel servira à installer un laboratoire clinique répondant aux normes occidentales à l'hôpital n° 1, qui aidera les pédiatres à diagnostiquer les maladies du sang et servira de laboratoire de contrôle de la qualité pour les autres hôpitaux ukrainiens.

C'est à l'hôpital d'enfants n° 1 que s'exécute le projet canadien d'assistance technique appelé les Enfants de Tchernobyl. Ce projet, qui est dirigé par l'Université de l'Alberta à Edmonton, vise à établir un hôpital modèle de formation en pédiatrie offrant des services de soins pédiatriques très complets ainsi que des programmes d'enseignement à l'intention des médecins et du personnel médical ukrainiens. Fondée en février 1992, les Enfants de Tchernobyl est la première clinique médicale occidentale permanente établie en Ukraine. Quelque 60 Canadiens, membres du corps médical, ont déjà offert leurs services dans le cadre de ce programme.

Outre les dons présentés aujourd'hui, le projet a reçu 780 000 dollars du Groupe de travail sur l'Europe centrale et l'Europe de l'Est d'Affaires extérieures et Commerce extérieur

Canada ainsi que des réserves de médicaments et de fournitures médicales de base suffisantes pour un an, provenant du programme d'aide humanitaire à l'Ukraine, auquel le Canada a consacré 1,5 million de dollars.

- 30 -

Pour obtenir de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874